

Neues aus der Jugendkirche LUMEN

21.04.2015 14:49:38

Der Newsletter ist zurück und darin viele interessante Informationen über kommende und vergangene Veranstaltungen. Außerdem hat die Jugendkirche LUMEN eine neue vorläufige [Konzeption](#) und sie su



chen Dich! Es gibt verschiedene Teams zum Mitarbeiten. Mach dein Traum zum Hobby oder vielleicht sogar mehr. Es gibt Technik-, Party, Öffentlichkeits- und Gottesdienst-Teams.

Es folgen ein paar kurze Ausschnitte der Themen des Newsletters:

Der letzte **God@theMovies** Gottesdienst stand unter dem Thema „Bretter im Kopf“. Dieser fand in lockerer Atmosphäre mit zum Thema passenden Filmausschnitten statt. Am 28.06.2015 findet der nächste Gottesdienst dieser Art statt. Einmal etwas anderes erleben.

Die Jugendkirche war wieder „**on Tour**“ in St. Josef in Friesenheim am Ostermontag. So wurde sich die Frage „Was wäre, wenn...“ gestellt. Auch ein schönes Thema um jetzt im Nachhinein darüber nachzudenken und sich allem bewusst zu werden. Hier gibt es eine [Review](#)

Bei den „**Ökumenischen Spätschichten**“ gab es vier Abende bei der Jugendkirche LUMEN und der evangelischen Jugendkirche. Alle standen unter dem Motto „Aufstehen zum Leben“.

Am 12.04. feierte die **Jugendkirche LUMEN** ihren **7. Geburtstag**. In der Wortgemeinschaft ging es passend dazu um das Thema „Beschenkt“.

Weitere Themen sind:

- [Ökumenischer Kirchentag](#) in Speyer
- A Weekend to Chill
- Das Ö-Team

- Neue Informationen zum Bauprojekt „Eingang“

Für mehr Informationen [hier klicken](#)